

# 第3学年 71回生 学年通信

## 大河

PART 3

発行日 平成29年5月17日(水)



第19号

### 修学旅行3日目～班行動中の様子～



修学旅行3日目、班行動の様子です。首里城見学の後、1時過ぎから3時40分、県庁前集合まで、班単位で国際通りを散策しました。修学旅行最後の活動となりました。2時間半たっぷりのはずでしたが、みんなにとってはあつという間だったようですね。たくさんのお土産を買ったり、昼食を食べたり、楽しい時間になったようです。一方で課題もたくさんありました。集合時刻は守ることができたものの、ぎりぎりまでお店で買ったものを食べて、先生方に急かされた人もいました。集団で行動するときに必要なこと、自分たちで決めたことを守ることの意味、なぜ守らなければいけないのか、考えたいものです。自分一人のわがままや甘えがまわりに及ぼす影響を考え、自制心を持って行動できる人でありたいものです。課題に向き合い、これから的生活に活かすようにしてください。



### 修学旅行を終えて 学んだこと

この修学旅行は学ぶことがたくさんありました。

平和共育プログラムでは“今の沖縄”について知れてとても勉強になりました。また、初めて行く場所ばかりでとてもわくわくした3日間でした。その中で一番心に残っている場所は国際通りです。たくさんお土産屋さんがあってわくわくしていました。たくさん買いたいものも買って大満足です。民泊ははじめは不安ばかりだったけど、行ってみたらとても楽しかったです。海にも行けてとても充実していました。この3日間あまり考えることのなかった平和についても深く考えることができました。初めて行く場所やいろんな観光もでてきて楽しかったです。本当に最高の思い出ができました。(2組)



私は大学生やバスガイドの人たちから、沖縄に来なければわからなかったようなことを教えてもらい、とてもいい経験になったと感じています。今後も、沖縄の状況を知りたいと思いました。班長としての仕事も、最初は少し戸惑ったけどきちんとこなせていよいよ経験になりました。大学生の人たちが沖縄のことをもっと知りたいと思っているように、私も地元明石や兵庫についてもっと深く知りたいなと思いました。私たちが体験したことのないようなことをしていた戦争当時の人たちは本当にすごいな、大変だったなと思いました。改めて戦争はしてはいけないと思いました。(1組)

### 5/26 中間テストに向けて

昨日、テスト範囲が発表されました。(進路通信 スタートライン第6号) テストは10日後です。しっかり計画を立て、頑張りましょう。

修学旅行が終わり、1学期も後半になります。

進路実現に向けて1日1日を大切に、気持ちを引き締めて、逃げずに、あきらめずに、しんどくても机に向かうこと。

(体調を崩さない前提で) 粘り強く、自分を追い込んでみてください。

なぜ勉強するのか。

学力につけるためという目的はもちろんですが、しつけにも向き合う強さを身につけるためでもあるのです。とことん考え、悩み、頑張ったことは人生の大きな財産になるものです。「将来使うことはないしー。」、「受験に関係ないから」、「やらなくてもいいしー。何とかなるし。」など理由をつけて逃げている人はいませんか?

とことん頑張ってみる自分に一度出会えるとその気持ちや自信は必ず次につながります。何とかなると思って手を抜き、自分を甘やかすことは、時間の浪費にすぎません。何も得られません。納得いく進路決定にもつながりません。とことん頑張ってみることが必要なのです。提出物にもこだわってください。

12月の進路決定に向けて、まずベストを尽くす。苦手なことからも逃げずに頑張ってください。とことん頑張ってみた結果には納得がいき、そこからまた前に進めるはずです。

